

Periódico: Excélsior.

Título: ¿Dónde debió comenzar la “fase 2” de vacunación?

Tema: Salud.

Referencia: Beltrán del Río, P. (Febrero,17,2021). ¿Dónde debió comenzar la “fase 2” de vacunación? [Editorial]. Excélsior. Recuperado de: <https://bit.ly/3xx0vFu>

Resumen:

¿Dónde debió comenzar la “fase 2” de vacunación?

A fines de enero, San Bartolo Ameyalco tenía alrededor de 480 casos activos de covid entre sus 35 mil habitantes. El pueblo no estuvo considerado en el arranque de la “fase 2” de la vacunación anticovid en la Ciudad de México.

El domingo pasado, [...] el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el arranque se daría en los 330 municipios más marginados del país.

De haber aplicado estrictamente ese criterio, la Ciudad de México habría tenido que iniciar la vacunación en Iztapalapa y Gustavo A. Madero, [...] con colonias que están, además, entre las 200 colonias de atención prioritaria por covid.

Se optó por Cuajimalpa, La Magdalena Contreras y Milpa Alta, creo yo, porque son las alcaldías menos pobladas y porque las vacunas que recibiría el domingo pasado la capital alcanzaban para los 80 mil adultos mayores que allí habitan.

Quizá una mejor priorización hubiera sido destinarlas a las zonas donde la transmisión del virus es más intensa, bajo la premisa de que, en salud pública, siempre se debe buscar el mayor beneficio social

Responsable: Berenice Verde Hernández.